

especial verano

EN LA CASA REGIONAL DE MURCIA

PRESENTADO EN MADRID EL CERTAMEN DE TEATRO MAR MENOR

● Entre los asistentes el actor murciano Pepe Nieto

MADRID, 23. — (Servicio especial de Logos para LA VERDAD).

Tuvo lugar a las nueve de la noche la presentación del VII Certamen de Teatro Mar Menor en la Casa Regional de Murcia de Madrid. Al acto asistieron varios miembros del comité ejecutivo de dicho certamen: Don Luis Antonio Ros Sáez, presidente y alcalde de San Javier; don Matías Tarraga Fernández, vicepresidente y secretario del Ayuntamiento; el secretario general, don Gregorio Conesa Pérez; el vocal de Relaciones, José Nieto Antolíños; el vocal, don Javier Meroño Peñalver; y los directivos de la Casa Regional, don Rafael de Urbina, marqués de Rozalejo, Pedro Sánchez, Francisco Arráez y el gran actor Pepe Nieto.

“Venimos cargados de ilusiones —dijeron— don Luis Antonio Ros y don José Nieto, pues San Javier puso en marcha hace siete años este quehacer teatral que queremos continuar en un intento de llevar a las gentes de su pueblo y de todos aquellos que generosamente nos visitan en las cálidas noches agostanas junto al mar, el claro mensaje de la cultura a través de una de sus manifestaciones más señeras, nacidas tradicionalmente entre las civilizaciones del Mediterráneo”.

PROGRAMA DE ACTOS

A continuación dieron a conocer el programa general de las actuaciones que tendrán lugar en San Javier de los días 2 al 8 de agosto.

“Queremos promover el teatro —dijo don Luis Antonio Ros— a todas las gentes que no todo es sol, discotecas y playas, sino que tenemos que tener un descanso para el alma en el incomparable marco del parque de San Javier”, pues “promocionar el teatro es promocionarnos a nosotros mismos”.

“Nosotros no nos hemos fijado en la temática —dijo don Luis Antonio Ros— a un informador que veía un exceso de “teatro progre” en el programa”, simplemente intentamos promover y fomentar el teatro sin fijarnos en la temática aunque sí en el sentido artístico. Creo que hemos intentado y que llevamos lo mejor de lo que hay actualmente en España.

LA CALIDAD AUMENTA

“Nos ha faltado el grupo “Tábano” —nos decía don José Nieto—, hablamos con ellos, pero no pudo ser. Piense que ha sido muy difícil conseguir la participación de algunos grupos, no por dinero, sino porque algunos se encuentran fuera de España y tienen un

Editado el cartel



Este es el cartel anunciador del certamen de Teatro Mar Menor, obra de Parraga.

calendario bastante apretado. Yo también le digo que hemos intentado llevar lo mejor, como lo prueba el hecho de que cincuenta grupos nos hayan llamado pidiéndonos participar. Los elegidos —repito— han sido por su calidad artística. Hemos consultado, con varios críticos, algunos grupos han tenido que vencer dificultades; el Ministerio de Información nos ha ayudado económicamente... pero ahí están los grupos en los que todos confiamos que sabrán llevar su mensaje al pueblo murciano y al pueblo español en general, porque, no cabe duda que la calidad del certamen aumenta cada año”.

“España está desasistida en lo que a teatro se refiere —nos declaraba Gerardo Maya, director del grupo “La Murga”—. España necesita que haya gente con una conciencia clara de lo que es la cultura. Personalmente pienso que el hecho de que San Javier, un pueblecito, tenga un certamen de teatro es algo casi milagroso. Siempre hay gente que se preocupa por algo. Nosotros, así como los organizadores, nos preocupamos —progresía y dinero aparte—, pues por ninguna de las dos cosas participaríamos en el cer-

tamen. Somos profesionales y como tales, conscientes de nuestra labor —sí, ¿por qué no?—, queremos crear y dar a conocer una cultura. Fueron sus últimas palabras, pues salía hoy con la compañía para París y no volverá hasta la víspera de su actuación.

“Como murciano se me ensancha el alma —decía emocionado Pepe Nieto, el gran actor que antes sonreía al decirte a un compañero que “sí, cada día más viejo”— de pensar que un pueblo como San Javier puede hacer una distracción cultural como es el teatro, algo que encuentro importantísimo para el país: la gente debe saber qué es el teatro. Aplaudo la idea de los organizadores, creo que llevan lo mejor, sin entrar, claro, a juzgar la temática”.

Finalmente se dio a conocer la convocatoria del V Premio Nacional de trabajos de prensa y radio sobre teatro, y dotado con 75.000 pesetas y al que podrán concurrir todos los trabajos publicados que tratan el tema del teatro haciendo referencia al VII Certamen Mar Menor, entre las fechas del 15 de julio y primero de noviembre de este año.

VISITAN LA A. G. DEL AIRE CADETES DE USA, INGLATERRA Y CANADA

Simultáneamente, cadetes españoles están recorriendo los citados países

Para una estancia de 5 días ha llegado a la AGA un grupo de cadetes extranjeros participantes en el I.A.C.E. 76 International Air Cadets Exchange). Son 9 cadetes norteamericanos, 2 ingleses y 2 canadienses; oficial acompañante, un oficial norteamericano. Llegaron a nuestra nación el día 14 y permanecerán en ella hasta el día 2 de agosto, fin del programa.

Como correspondencia a esta visita un grupo de 13 caballeros de primer curso de la AGA, bajo el mando del capitán Ezequiel Navarro, salió el pasado día 13 hacia Alemania para, desde allí, dirigirse a Estados Unidos, Inglaterra y Canadá en igual número de nuestros visitantes. Los 9 que visitan Norteamérica se encuentran estos días recorriendo el estado de Colorado, rindiendo viaje en Washington antes de regresar a España. En esta ciudad tienen previsto visitar la Casa Blanca.

GONZALO

REGATAS

No hubo «plante» de tripulaciones «cadetes» en Los Nietos

En Los Nietos, no hubo el anunciado —o al menos rumorado— plante de tripulantes de embarcaciones “cadete”. En la salida había 18 barcos, si bien el viento —de fuerza 4— hizo que se retiraran durante la regata cinco. Ganó “Pesadilla”.

En snipes, última de las regatas de la regularidad, se impuso “Gaviota IV”, seguida de “Bertrunken”, “Ursula”, “Nereida” y “Aljucar”, también todas de Los Nietos.

EN SANTA LUCIA

El C.N. Santa Lucía de Carta-

gena quiere conservar la tradición de los barcos latinos de 21 palmas, y mantiene la regata año tras año, con primer trofeo donado por el capitán general de la Zona Marítima del Mediterráneo. Queda una manga por disputar, y la clasificación está así: 1, “Serviola”, del Santa Lucía; 2, “Miguel Angel”, de La Manga; 3, “Sígame” y 4, “Yago”, ambos del Santa Lucía.

El mismo club organiza para mañana domingo la “Vuelta a la isla de Escombreras (10 millas), de vela latina.

GARCIA MATEOS

Camping «Playa de Mazarrón»

SITUADO EN LA COSTA DE NUESTRA MARAVILLOSA, ACOGEDORA Y QUERIDA PROVINCIA DE MURCIA, LE ACONSEJAMOS ESTE LUGAR PARA SU DESCANSO, VACACIONES, VERANEO, POR LAS CARACTERISTICAS SIGUIENTES:

Un camping de 2ª, con categoría de 1ª ✗ Playa de aguas limpias y abiertas ✗ Instalaciones sanitarias ✗ Servicio de kiosco - bar en la playa ✗ Servicio de salvamento (Zodiac) para bañistas ✗ Botiquín ✗ Supermercado para sus acampados abierto todos los días ✗ Bar, cafetería, con servicio de platos combinados.

SUS PRECIOS

EJEMPLO: 15 DIAS DE ESTANCIA (ALIMENTACION NO INCLUIDA), DE 4 ADULTOS, 1 COCHE Y 1 TIENDA O CARAVANA. TOTAL: 2.970 PESETAS

MAS INFORMACION, LLAMANDO AL TELEFONO 594535 DE PUERTO DE MAZARRON